
保護者の皆様から原フェスの感想をたくさんいただきました！ 

【３年保護者】 

 初めての原フェス，皆さんいろいろと頑張ってたことが見れてとても良かったです。 

 

 各クラスの展示コーナー等も楽しく見させていただきました。子供も大人も参加できる

ものがたくさんあり，とても楽しかったです。ありがとうございました。 

 

 ３年目で初めての盛大な原フェス，楽しかったです。ありがとうございました。 

 

 学校の様子や娘の姿を見れて良かったです。原フェスありがとうございました。 

 

 皆さん生き生きとした表情で，とても楽しそうに発表していたことが印象的でした。見

ている私たちも幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。 

 

 夏休み中からずっと準備に一生懸命になっている様子が見られていたので，どんなもの

に夢中になっているのか，すごく気になっていました！ 楽しそうに準備をしている姿

に，親としてもうれしく思いました。 

 

 コロナ禍以前の原フェスも知っていますが，外部から客を入れることができなかった数

年で，内容も生徒たちで考えて，良い方向に変えることができた感じました。（以前はブ

ースでの出展はなかったので） 今までこうだったという考えがなくなったので，逆に良

かったのかなと感じました。 

 

 みんな工夫してそれぞれ頑張ってましたね。楽しませてもらいました。ビックアート素

敵でした！！ 最後の原フェス見れて良かったです。最高 ♫ 

 

数年ぶりの通常開催，実施できて本当に良かったです。私が在学してた頃のように，飲

食ありの開催は難しいのかもしれないけど，ステージ発表を見てると全部回れないのは少

し残念でした。先生方，生徒の皆さん，小学生でも楽しめるように盛り上げてくれて，た

くさん準備を頑張ってくれてありがとうございました！！ 

 

今年も生徒会執行部の皆さんのオープニングセレモニーを楽しみにしておりました。

「オタ芸」ということで，あまり見たことがなかったので，とても面白く愉快な気持ちに

なりました。そして，ステージが開かれ，ビックアートが披露されたとき，エネルギッシ

ュに咲く大きなひまわりに，今まさにキラキラと元気いっぱいに生きる生徒たちのように

思いました。弁論の部では，生徒の素直な気持ち，そして世の中に対する優しい気持ちに

心から感動しました。ソーラン節も合唱も吹奏楽部の演奏も有志団体の出し物も素晴らし

かったです。本当に幸せな気持ちになりました。ありがとうございました。 

 

吹奏楽部，最後の演奏すごく頑張っていて，部活に入ってくれて本当に良かったと思い

ました。普段，真面目な姿をあまり見せないので心配でしたが，今日来て本当に良かった

です。 

 

生徒たちが全員で体育館に入れて，同じ時間を共有できて，とても良かったです。暑い

中，準備も大変だったと思いますが，笑顔の子供を見れて保護者として，とてもうれしか

ったです。ただ，ステージ発表も見たかったです。YouTubeで限定で配信してくれたらよ

かったかなと思いました。ありがとうございました。 

 

最後の原フェス，是非見に来たいと思っていましたが，本当に来て良かったです。各ク
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ラスの展示，有志団体，楽しく見させていただきました。ビックアート，近くで見させて

いただきましたが，すばらしかったです。（遠くからも，もちろん素敵でした） 

 

 

【２年保護者】 

 写真のみでなく，動画を見ることができた。来校しないとできなかったこともあって，

来て良かったと思いました。 

  

 ソーランのトラブルも楽しく見させてもらいました。一人一人全ての人が頑張っている

なーと感心して見させていただきました。ありがとうございました。 

 

 たくさんの生徒の皆さんと交流できて楽しかったです。吹奏楽の発表も感動しました

（外から拝見していました）ありがとうございました。お疲れ様でした 

 

 昨年はコロナでステージ発表などＴＶでしか見ることができず，今年は生徒の皆さんと

ステージ発表など見れて，とても楽しくすばらしかったです。 

 

 

【１年保護者】 

 小学校を卒業して１年も経っていないにもかかわらず，研究の発表の文章など，中学生

らしくなったなと実感しました。親の知らないところで，しっかり学んだ結果を見れたフ

ェスティバルでした。ありがとうございました。 

 

 初めて原フェスに来ましたが，クオリティが高くて，小さい子も大人も楽しめる、とて

も楽しい空間でした！ 

  

とても素敵なピアノ，ダンス，eスポーツ，未成年の主張と作品でした。いつもの頑張

りがいい青春になっていること，さすがだなと思います。 

 

暑い中，先生をはじめ，生徒の皆さんもお疲れ様でした。一般も参加できて良かったと

思います。ただ残念に思ったことは，友達のいない生徒にとっては，只々長く辛い一日だ

ったと思います。うちの息子もその一人でつまらない一日になったようです。友達のいな

い者にとっては残酷だと思います。グループ行動などにしていただければよいと思いまし

た。今後のためにも改善していただければありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 

 さすが中学生！！ ステージ発表とてもすばらしかったです。急遽一人になってもダン

スをするなんてサイコーにかっこ良かったです。二人のダンスも見てみたいと思いまし

た。それぞれが準備をして発表する，とても感動しました。素敵な文化祭を見せていただ

きありがとうございました。 

 

 いろんなブースがあって楽しかったです。子供たちが楽しんでいる姿を見て，こちらも

楽しめました。 

 

子がいつもお世話になっております。校内の展示や出し物ひととおり見ました。どの出し

物の子も楽しそうにやっていて，何より少しずつコロナ前のようにできることがうれしく

思います。盛り上がっている教室と，あまり人気のない（分かりにくい，入りにくい？）

教室がありましたが，階段上がって左右を見てすぐ分かるようなのぼりみたいなものがあ

ると，「あ，ここ入ろう」とならないでしょうか。 
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 １年生の展示を中心に見せていただきました。自由研究や実験は同じようなテーマであ

っても，一人一人の着眼点が違っていて感心しました。また，好きなことを掘り下げる様

子がペーパーからもとても生き生きしていて良かったです。市電の歴史や，医療費の研究

は勉強になりました。鉄道も良かったです。お疲れ様でした。 

 

 ２年のソーランは場所が合わない，だらだら踊っているように見えた。吹奏楽立派でし

た。 

 

 暑い中，皆さん楽しく頑張っている様子が見れました。とても良かったです。 

 

 恋するフォーチュンクッキー，みんなで踊っていて，とても盛り上がっていて良かった

です。３年生の皆さんお疲れ様でした！ 

 

 暑い中，毎日練習を頑張ってきて，本番を迎えられたので，とても良かったと思いま

す。とても感動し，いい思い出になったと思います。ありがとうございました。 

 

 初めての原フェスで，とても頑張っていた様子が家でも伺えました。暑い中での開催あ

りがとうございました。 

 

 鉄道が立体的で感動した。 

 

 昔は保護者の見学などなかったので，とても良く楽しました。 

 

 

※保護者の皆様，子供達へのエール，誠にありがとうございます。 

また，貴重なご意見もありがとうございます。心より感謝申し上げます。 


